

Gemeinsam für den Tierschutz in der Region: Parfümerie Ruppert spendet 500 Euro für Tierheim-Neubau

Fruchtige Bitterorange und blumiger Flieder, vorweihnachtlicher Zimt und ein Hauch von würzigem Salbei lagen am Donnerstag, 13. Oktober, in der Luft – und zwar bei einer besonderen Spendenübergabe an den Tierschutzverein Bad Mergentheim und Umgebung e.V. – das Motto: Gemeinsam für den Tierschutz im Main-Tauber-Kreis.

„Wir haben uns in diesem Slogan einfach wiedergefunden“, verrät Familie Ruppert bei der Spendenübergabe. Selbst bereits auf den Hund und die Katze gekommen, unterstützen sie als lokales Familienunternehmen Beauty Coach Ruppert (früher: Parfümerie Ruppert) „aus voller Überzeugung“ den lokalen Tierschutz. „Nicht nur wir, sondern auch viele unserer Kundinnen und Kunden sind selbst Tierhalter*innen. Da ist uns die Entscheidung, den so dringend benötigten Tierheim-Neubau in Bad Mergentheim zu unterstützen, nicht schwer gefallen“, verrät Sabrina Ruppert, die mit ihren Eltern Thomas und Sabine Beauty Coach Ruppert gemeinsam führt. Für das Unternehmen mit knapp 90-jähriger Tradition am Marktplatz in Bad Mergentheim ist es wichtig, dass die 500 Euro aus der Trinkgeldkasse an ein „wichtiges und richtiges Projekt direkt vor Ort“ gehen, denn „es reicht nicht, bloß an die Dinge zu denken, man muss sie auch aussprechen und, im besten Falle direkt umsetzen“, erklärte Seniorchef Thomas Ruppert.

Dass die Umsetzung des Tierheim-Neubaus mittlerweile „in greifbarer Nähe ist“, verrät die 1. Vorsitzende des Tierschutzvereins, Heidrun Leiß-Schott, bei der Spendenübergabe. Zur Unterstützung hat sie Tierheim-Hündin Nala dabei, die von den vielen tollen Gerüchen in der Parfümerie sichtlich begeistert ist. „Der Bauantrag ist eingereicht und wird, so hat uns Oberbürgermeister Udo Glatthaar versichert, im ersten Quartal 2023 entschieden. Auch Lärmschutzgutachten und Baugrundprüfung stehen an. Im Juni kann unser Verein nach Rücksprache mit unseren acht Fundtiergemeinden eine Landeförderung beantragen.“ Wenn alles positiv ausfällt, könne der ersehnte Spatenstich hoffentlich im Spätsommer/Frühherbst 2023 stattfinden. „Das ist auch bitter nötig, denn die bedürftigen Tiere im mittleren und südlichen Main-Tauber-Kreis brauchen eine neue Unterkunft. Das alte Tierheim hat diesen Monat sein 70-jähriges Bestehen gefeiert und entsprechend baufällig ist es leider auch. Aber mit so toller lokaler Unterstützung wie der von Familie Ruppert und ihrer Kundschaft sind wir uns sicher: der Tierheim-Neubau wird ein voller Erfolg! Dafür schon heute ein tierisches Dankeschön.“

(Text und Bild: Jasmin Paul, th-mgh)



500 € Spende für
das Tierheim!

Dank Ihrer Zufriedenheit mit uns konnten wir mit unserer Trinkgeldkasse **500 €** dem Tierheim Bad Mergentheim spenden. Dadurch können wir das Team vor Ort tatkräftig unterstützen und unter die Arme greifen.

Mehr Informationen unter:
tierheim-mergentheim.de

GEMEINSAM HELFEN.

info@beautycoachruppert.de | +49 7931 990153
www.beautycoachruppert.de



RUPPERT
BEAUTY COACH